



かがやき

昭和53年4月1日創立 児童数302名 15学級 <http://www.sakasai-e.kashiwa.ed.jp/>

地域と共に子どもを育てる

逆井小の正門脇には「地域と共に子どもを育てる」と書かれた横断幕が掲げられています。これは昨年5月に発足した逆井小コミュニティスクールの理念です。本校の目指す児童像である「社会や地域に貢献できる自立した人間」を育成するためには地域全体で子ども達の成長に携わっていくことが今後さらに必要と考えています。コミュニティスクールはそれを実現するための理想的な組織です。しかしながらもともと逆井小は様々な活動に地域の方達のご協力をいただけてきました。そこで既存の活動をもとに、さらに内容の充実を図ってきています。現在2階に地域ルームとしてコミュニティスクールの活動の拠点としての整備をしています。これから各学年の活動にも参加していただく予定です。2,3年生を対象とした放課後学習教室(通称ステップアップ学習教室)では多くの地域の方がアドバイザーとして何年にもわたり子ども達の学習支援を行っています。まず宿題に取り組み、終わると発展学習のプリントに取り組みます。子ども達はアドバイザーの方に丸を付けてもらうと達成感が得られるようです。学習習慣の定着に大きな効果があるはずで、このように、多くの大人に関わってもらいながら子ども達は学力向上、体験活動を通して自己肯定感を高めています。これからも地域の子どもの逆井小の子ども達が成長し、将来地域や社会を立派に担う大人になってくれることを願っています。



逆井っ子が躍動しました

5月20日(土)運動会が開催されました。全校が一堂に集まる運動会は4年ぶりです。6年生は2年生の時以来、1年生から4年生は始めてです。この日に向け、様々な準備を行ってきました。まず初めに5月2日、全校児童と保護者の方で除草作業や石拾いをしました。安全に練習や当日の競技ができるように校庭を整備す



ることができました。今年度は種目数も増え、学団や学年で時間を工夫しながら、多くの内容に取り組みました。その中でも、特に華やかな種目である「表現」にはかなりの時間をかけて取り組んでいました。低学年は「Good Luck!」の楽曲に合わせて、かわいらしいダンスを披露しました。中学年はクラスごとに色違いの花をあしらい鈴をつけた笠を使い「花笠音頭」を披露しました。そして高学年は「組体操」と「ウエーブ」「フラッグ」という3部構成の表現を発表しました。また昨年度実施できなかった団体種目では子ども達は楽しみながら大いに盛り上がるすることができました。運動会のスローガンである『炎のように燃え上がれ 皆で力をあわせよう!』が実現できた運動会となったと思います。そして新たな逆井小の行事の1つとして来年度以降も子ども達だけでなく保護者の方も楽しめるものになると良いです。



○1年生を迎える会がありました

4月26日(木)に1年生を迎える会が開催されました。1年生と上級生たちが初めて対面する行事です。この日のために2年生は招待状、3年生はプログラム、4年生は花のアーチ、5年生は遊び券、6年生は逆井小クイズと分担をして準備を行ってきました。準備作業中の上級生の中から「1年生のためにちゃんとやってあげなきゃ。」という言葉も聞こえてきました。そんな心優しい上級生達の思いが1年生にも伝わったと思います。6年生に手を引かれながらアーチをくぐって入場してくる1年生はどの子どもともうれしそうなお表情をしていました。逆井小クイズでは6年生のパフォーマンスで全校がなごみました。1年生も堂々とした姿勢で発表をすることができました。この会を通して、1年生はより安心して小学校生活が送れることを実感できたと思います。全校児童302名ですばらしい学校をつくりあげていくことを確認する日ともなりました。



○食の大切さを学びました

毎年、佐藤栄養士が子ども達に食の大切さについて学ぶ機会を設けています。今年度も第一弾として1年生にそら豆をさやから出すという体験を実施しました。さやに入ったそら豆を見るのは初めてという子ども達も多かったと思います。さやをむき、豆が出てくると歓声が沸き起こりさやの中を触りながら「ふかふかのベッドみたい。」といった感想も聞かれました。子ども達にとって新たな発見と感動が得られる時間となりました。そして給食の時間は自分たちがむいたそら豆をおいしそうに食べていました。健康な体づくりの基本は食であり、成長期にバランスの良い食事をしっかりとる習慣を学校でも啓発していきたいと思います。



○登下校の安全を

5月26日に柏市交通安全課の方を講師にお招きし、全学年対象に交通安全教室を実施しました。道の歩き方、横断歩道の渡り方、自転車の乗り方について指導していただきました。本校の通学路には複数の危険箇所があります。特に仲町第三公園や旧松ノ井接骨院前の十字路は交通量も多く、横断する際には十分な注意が必要です。どうぞご家庭でも交通安全についてお子さんにその重要性についてお伝えいただけると助かります。よろしくお願いたします。